

Ein Igel zu Besuch in der Klasse 2.2

Am 27. Oktober 2017 besuchte uns der Igel Struppi mit seiner Besitzerin Fr. Schwarz aus Honzrath.

Struppi wurde als kleiner Igel von ihr gepflegt. Aus gesundheitlichen Gründen konnte er aber nicht mehr ausgewildert werden. Seither lebt Struppi zusammen mit weiteren Igel als Haustier bei Frau Schwarz.

Daher ist er außergewöhnlich zutraulich und ließ sich sogar von allen Kindern streicheln.

Die Igelexpertin erzählte uns allerlei Wissenswertes über Igel und wir konnten ihr unsere Fragen stellen.

Ein tolles Erlebnis für unsere Klasse – vielen Dank an Frau Schwarz!



